



GACETILLA DE PRENSA

Ciudad de Buenos Aires, 23 de agosto de 2021

POR FIN LUIS D'ELÍA LIBRE

Desde la CTA de los Trabajadores saludamos con enorme alegría la libertad del compañero Luis D'Elía, presidente de la Federación de Tierra y Vivienda, quien fuera sometido a un proceso judicial amañado y luego condenado a prisión por haberse manifestado en ocasión del asesinato del recordado Martín "Oso" Cisneros, integrante del Comedor "Los Pibes" del barrio de La Boca.

Luis no fue a la cárcel por actos de corrupción, ni por ninguna clase de delitos; simplemente hubo un ensañamiento con él por el hecho de acusar públicamente a los efectivos de la comisaría de complicidad con el crimen de Martín Cisneros.

La obtención de la libertad de Luis D'Elía nos reafirma en el compromiso de continuar reclamando la libertad de Milagro Sala y de todas y todos los compañeros injustamente encarcelados.

Carlos Girotti

Secretario de Comunicación

Hugo Yasky

Secretario General